

蝦夷地から北海道へ
北海道命名150年記念祝賀会
開催のご案内！



1869年8月15日（明治2年）蝦夷地から北海道と命名され150年の節目の年とになりました。
我が北海道は自然豊かで海の幸、山の幸、そして酪農にも恵まれた食の宝庫です。
今迄築き上げてきた先人の血と汗と涙の素晴らしい大地「北海道」を大切に次の世代に繋ぎそして
より良い未来を拓く為に、この機会を大切に皆でお祝いしたいと企画しました
一人一人がリーダーとなり安心、安全な北海道を守る為にも是非参加され全員で乾杯しましょう。

北海道命名と開拓・発展に大きく貢献した人々



主催 北海道の未来を拓く会 親睦委員会
「道民みんなと乾杯で祝うプロジェクト」

道内の企業経営者や大学教授をはじめ、弁護士や農業家、主婦など、職業や年齢を問わず構成さ

れる北海道の未来を拓く会（新藤大次郎代表）が
8月2日、北海道命名150年を記念して「道民

「我が北海道は、自然豊かで海の幸、山の幸、そして酪農にも恵まれた食の宝庫。これまで先人が血と汗と涙を流して築き上げてきた素晴らしい大地「北海道」を大切にしながら、次の世代につなぎ、そしてより良い未来を拓くために企画した」と趣旨を説明する。

また、プロジェクトの伊藤栄一実行委員長は、「さまざまな企業や団体が150年を記念して多角的なイベントを開催しているが、まだまだ盛り上がりに欠ける。このプロ

ジェクト」を開催する。プロジェクトの開催にあたり新藤会長は、「北海道は良水によるヒー、北海道良水による美味しい水などの無料試飲コーナーが設置されるほか、自然エネルギーによる電気PRコーナーや建築物・石蔵のパネル展も設置される。

後援企業・団体は6月末の時点で25社。本誌も今年1月号から毎号特集を組み、協賛している。

日時 8月2日
場所 ホテルライフォート2F
会費 1人 5500円
(前売りチケットのみ)
※食べ飲み放題

先人築いたすばらしい大地に乾杯！

北海道命名150年記念祝賀会

プロジェクトが盛り上がりの起爆剤となり、郷土愛が強まれば」と期待を寄せる。

エンタランスでは、北

海道クラフトビールメーカーのビールをはじめ、サッポロ珈琲館による150年記念ブレンドコーヒー、北海道良水による美味しい水などの無料試飲コーナーが設置されるほか、自然エネルギーによる電気PRコーナーや建築物・石蔵のパネル展も設置される。